
Pièces 9 Pièces

Superficie 180 m²

Référence SPP220JH

Prix 980 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Rare!!  Au  coeur  d'un  véritable  écrin  de  verdure,  laissez-vous  séduire  par  cette

splendide  maison  (environ  180m2)  de  caractère  qui  incarne  l'essence  même  du

charme provençal.  Nichée  en  position  dominante  et  jouissant  d'un  calme absolu,

cette demeure exceptionnelle offre un cadre de vie des plus privilégiés, à seulement

quelques pas du pittoresque village de La Colle-sur-Loup, le tout sur un magnifique

arboré  de  1935m2.  Possibilité  de  détacher  un  terrain  pour  une  maison

supplémentaire  !!!  Dès  votre  arrivée,  le  hall  d'entrée  vous  invite  à  découvrir  un

espace intérieur empreint de convivialité. ...

Rare!! In the heart of a real green setting, let yourself be seduced by this splendid

house  (approximately  180m2)  of  character  which  embodies  the  very  essence  of

Provençal charm. Nestled in a dominant position and enjoying absolute calm, this

exceptional  residence offers a most privileged living environment,  just  a few steps

from the picturesque village of La Colle-sur-Loup, all on a magnificent wooded area

of  1935m2.  As  soon  as  you  arrive,  the  entrance  hall  invites  you  to  discover  an

interior  space  imbued  with  conviviality.  A  dining  room,  bathed  in  light,  is  nearby.

Adjacent to it, the ...

SAINT PAUL PROPERTIES 

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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